

«On The Way» begeistert

OBERÄGERI Ägerer Gospelchor «Tears of Joy» zu Gast in Zürich

Am ersten Februar-Sonntag sorgten sechs Gospelchöre am Gospel-Festival in Zürich-Albisrieden für ausgelassene Stimmung. Mit dabei auch der Ägerer Gospelchor «Tears of Joy», welcher als Gastchor die Ehre hatte, die vorausgehende Messe musikalisch zu begleiten.

PD/EW - Am anschliessenden Festival überzeugte «Tears of Joy» nicht nur durch sein anspruchsvolles Programm, sondern sorgte mit der Uraufführung von «On The Way» auch für das Highlight des Festivals.

Verständigung über Lieder

Der von Chorleiterin Silvia Georgieva komponierte moderne Gos-



Bild: z.V.g.

«Tears of Joy» begeistert das Publikum.

pel besitzt viele Merkmale des ursprünglichen Gospelsongs, dem Negro-Spiritual aus den Südstaa-

ten der USA. Damals verständigten sich die meist aus Afrika stammenden Sklaven über diese Lieder, denn miteinander sprechen durften sie nicht. Die Lieder beinhalten Verse zu Mut und Tapferkeit, aber auch Pläne zur Flucht.

Professionelle Musiker

Nebst Chorleiterin und Solosängerin Silvia Georgieva wurde «Tears of Joy» durch drei professionelle Musiker am Saxophon, Piano und Schlagzeug begleitet. Der Chor «Tears of Joy» probt jeweils am Montag von 20 bis 21 Uhr in der Kirche Mittenägeri und freut sich über neue junge und jung gebliebene Sängerinnen und Sänger. Weitere Infos unter www.tearsofjoy.ch.